

## Holguín: En Calixto García reconocen desempeño de los trabajadores sociales

- Última actualización: Domingo, 10 Septiembre 2023 13:54

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 406

---



Por los resultados integrales alcanzados el municipio de Calixto García acogió este 10 de septiembre el acto de la provincia de Holguín por el 23 aniversario de la creación por el Comandante Fidel del Programa de Trabajadores Sociales.

Con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín, del Gobernador Manuel Hernández Aguilera y otros dirigentes provinciales y municipales de diferentes sectores, se destacó la labor de los médicos del alma, como los bautizó Fidel, y se agasajaron a los de mejor desempeño.

El Comité Nacional del Sindicato de la Administración Pública decidió otorgarle su máxima distinción, la Medalla Enrique Hart Dávalos, por el amplio recorrido por más de 20 años a los trabajadores sociales Yohandra Escobar Aguilera, Yunia Martínez Velázquez y Alexis Leyva Labrada.

## Holguín: En Calixto García reconocen desapeño de los trabajadores sociales

- Última actualización: Domingo, 10 Septiembre 2023 13:54

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 406

---



Este último con 26 años, y una muy rica historia, que reconoce de lo sacrificado de su trabajo y que significa ponerle alma, mano y corazón.

Destacó asimismo el reconocimiento a dos trabajadores sociales por su trabajo integral: Yunisleidis Cabrera Fernández de la demarcación rural de Las Casimbas, y Enmanuel Perdomo Sánchez del asentamiento Vista Hermosa.

Y a los trabajadores sociales de Las Casimbas, Mir y Monte Alto de este territorio con alta población rural.

De manera especial el Partido y el Gobierno en sus respectivos niveles provinciales reconocieron a la Dirección Provincial de Trabajo en representación de los más de 600 abnegados especialistas de este sector.

Por su parte la Dirección Provincial de Trabajo quiso reconocer a los trabajadores sociales del municipio de Calixto García por su trabajo proactivo, preventivo y de prevención social.



Igualmente, el Buró Municipal del Partido y la Asamblea Municipal del Poder Popular estimularon a la Dirección Municipal de Trabajo en este 23 aniversario de la creación del Programa de Trabajadores Sociales.

La trabajadora social Yunisleidis Cabrera Fernández leyó el Código de Ética, documento firmado por este grupo de vanguardia en el trabajo social, como lo destacó el Mayor Eduardo Vázquez Tope, que se desempeña como director de Atención a los Combatientes en el municipio de Calixto García.

Cabrera Fernández resaltó en sus palabras que los trabajadores sociales están comprometidos en su lucha de conquista de toda la justicia y de cumplir con el sagrado deber de demostrar ante los ojos del mundo lo que es capaz de hacer una sociedad justa, solidaria y verdaderamente humana, como la cubana.

Este acto, ganado en buena lid por los resultados palpables - como sentenciara Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del Partido en la provincia de Holguín - estuvo matizado por la actuación del talento local, sirvió además para trabajadores sociales calixteños firmaran el Código de Ética que los encomia a seguir cumpliendo con sus sagrado deber y de hacerlo con respeto al compromiso contraído.

Santiesteban Velázquez, que los felicitó, destacó que los trabajadores sociales no solo trabajan con el alma, con compromiso y responsabilidad, sino que actúan como buenos actores, que no solo plantean los problemas a resolver, sino que proponen soluciones; por eso, le encomió a cumplir con el Código de Ética firmado para que a la hora de toma de decisiones se haga con la mayor justeza.